

令和5年5月26日

保護者の皆様

一宮市立中部中学校長

伊藤基生

体操服登校について

初夏の候、保護者の皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろより、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。さて、本年度の体操服登校について、ご案内させていただきます。

記

○期間 6月1日(木)～体育祭終了まで

(ただし、気候によって終了時期を変更する場合があります)

【ご家庭へのお願い】

- ・制服、体操服での登下校は、天候、予想気温、体調に合わせて各自でご判断願います。
- ・毎朝、お子さんの健康観察を行っていただき、心配なことがありましたら、学校へお知らせ願います。
- ・部活動での発汗、突然の降雨に備えるなどのために、体操服で登下校する場合は、念のため着替えの体操服をご用意願います。
- ・暑さ対策のため、登下校時に帽子(キャップ)の着用を推奨しています。各自でご判断願います。
- ・体調管理のために、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣の意識づけをお願いします。

【エアコン使用時のジャージ着用について】

夏場、普通教室等ではエアコンを使用します。その際に体感温度に差が出てくることも予想されます。ジャージ着用による体温調節をお願いします。

ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせ願います。

担当： 生徒指導主事

電話 (0586) 28-8752